

Emite Copppal resolución de solidaridad con Cuba



Managua, 29 nov (RHC) La XXXVII Reunión Plenaria de la Comisión Permanente de Partidos Políticos de América Latina -Copppal-, emitió este viernes una resolución de solidaridad con Cuba, mediante la cual condenaron y exigieron el fin del bloqueo estadounidense a nuestro país.

Condenamos y exigimos que se ponga fin al injusto e ilegal bloqueo económico, financiero y comercial impuesto a Cuba por estados Unidos e incrementado en los últimos meses por el gobierno de Donald Trump, declararon los participantes en el foro.

Recuerda el documento que Trump activó en mayo el título III de la extraterritorial ley Helms-Burton, así como diversas sanciones adicionales que dañan al pueblo de la mayor de las Antillas.

Argumenta la resolución que el bloqueo constituye el obstáculo principal al desarrollo económico social de Cuba, un ataque a la soberanía nacional y una flagrante violación del derecho internacional.

Al propio tiempo la reunión del foro político que celebra los 40 años de su fundación, en Oaxaca, México, reconoció la labor humanista de la colaboración médica cubana que salvó la vida y recuperó la visión a millones de seres humanos en América latina y el caribe.

Expresamos nuestra solidaridad con Cuba y llamamos a la más amplia movilización para para parar la guerra económica que pretende rendir por hambre a ese hermano pueblo y pedimos se respete su derecho a la autodeterminación, soberanía e independencia, apunta el texto en su párrafo final.

Luego de tres jornadas de trabajo en esta capital la XXXVII Reunión Plenaria concluirá este viernes con la aprobación de su documento final, el programa de trabajo para 2020 y la elección de la sede de su próximo encuentro. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba